



SOLO OBSERVA. Leesburg, Florida, agosto 29 (AP-cablefoto). El gato "Pons" se limita a observar a una rana que sube por una ventana. Para suerte del batiaco, "Pons" no intentó atacarlo y dejó que siguiera su camino.

Relaciones de Japón y EU siguen normales

Washington, agosto 29 (AP). Funcionarios estadounidenses rechazaron hoy versiones de que las relaciones con Japón se está deteriorando y que diplomáticos de ese país fueron llamados a consultas por ese motivo.

Una funcionaria de la Cancillería en Tokio dijo que Japón ha convocado a sus principales diplomáticos en Estados Unidos para evaluar el empeoramiento de las relaciones

—Pasa a la página 27—

Anciana arrestada con más de 3 kilos de droga

Sao Paulo, agosto 29 (AP). Una anciana boliviana, que trataba de llevar cocaína de contrabando a Europa, fue detenida en el Aeropuerto Internacional de Sao Paulo con 3 kilos y medio de la droga escondidos entre sus ropas.

to Bellini, jefe de la División Narcóticos de la Policía Federal en Sao Paulo, dijo a la AP que Norma Campanelli, maestra jubilada de 75 años, fue detenida ayer.

"Acababa de llegar de

—Pasa a la página 5—

Agricultura camboyana víctima de gran sequía

Bangkok, agosto 29 (UPI). Una prolongada sequía ha afectado seriamente la producción agrícola camboyana, creando la necesidad de suministros alimenticios de emergencia hasta que esa nación pueda cosechar su producción arrocerá del año, en diciembre, dijo hoy

un comunicado de prensa de las Naciones Unidas. El comunicado indicó que el representante especial de los programas de asistencia de la ONU en Camboya, S.A.M.S. Kibria, había lanzado una petición urgente de suministros de

—Pasa a la página 10—

Alfonsín contra una moratoria

Buenos Aires, agosto 29 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín, dijo que una moratoria unilateral en el pago de la deuda externa de Argentina, que llega a los 55,000 millones de dólares, sería "un desastre inmediato para el país".

En una entrevista televisiva realizada anoche pero cuyos principales conceptos reproducen hoy en sus primeras páginas todos los diarios, afirmó que "una moratoria unilateral sería un desastre inmediato para el país; habría una desocupación muy rápida".

Fue la primera vez desde que asumió la

presidencia en diciembre de 1983, que el Mandatario fue entrevistado en un estudio de televisión.

Alfonsín criticó sin embargo los perjuicios que genera a la región el pago de la deuda externa, y afirmó que "en cinco años hemos pagado al Norte, en concepto de intereses, es decir, han salido de nuestra América Latina, dos planes Marshall".

El Presidente se refería al plan de reconstrucción de Europa Occidental tras la Segunda Guerra Mundial, puesto en

—Pasa a la página 10—

Seis "esperanzados" a ser el Pdte. de México

Ciudad de México, agosto 29 (DPA). En México se decide sobre el futuro del país durante el desayuno. Seis influyentes políticos se presentan estos días en reuniones de desayuno con la conducción del estatal partido PRI (Partido Revolucionario Institucional) como candidatos presidenciales. Cada uno con la esperanza de ser, el año próximo, Jefe de Estado del segundo mayor país de América Latina.

La nación observa. Los seis candidatos pronuncian sus discursos de presentación mientras para el desayuno se sirve café, frutas y huevos y ante las cámaras de la televisión. Para los seis, es un debut. En los casi 60 años que existe el partido y gobierna México no se registró una acción similar.

Hasta ahora, la elección del candidato presidencial siempre se realizó tras bambalinas y, después de un tiempo de fuertes rumores, el presidente en funciones nombraba al futuro candidato del PRI —y con ello a su sucesor, ya que nunca el PRI ha perdido una elección presidencial.

La actual nominación de candidato ante las cámaras de televisión se realiza en el marco de reglas de juego pro-

plas. Así, por ejemplo, es un tabú absoluto criticar al presidente y a su política. Por el contrario, es necesario que el candidato prometa para los próximos seis años una política mejor.

Otro de los tabús es tratar de hacer relucir la propia

—Pasa a la página 5—

Huelga minera deja una pérdida de \$45 millones

Johannesburgo, agosto 29 (UPI). La huelga de los mineros negros de Sudafrica ha ocasionado pérdidas de unos 90 millones de rands (45 millones de dólares) durante la primera semana, informaron hoy fuentes empresariales.

Los huelguistas, que exigen aumentos de salarios, tienen previsto continuar el paro, durante el cual han habido brotes de violencia, que ya han arrojado un

saldo de 250 mineros heridos.

La Anglo American Corporation (AAC), mayor empresa del sector y cuya producción diaria se sitúa en torno a los 50 millones de dólares, declaró hoy que había recomendado al Sindicato Nacional de Mineros (NUM) medidas de compromiso para impedir otros enfrentamientos.

La pérdida de 90 millones

—Pasa a la página 5—



HABRA FIESTA. Budapest, agosto 29 (AP-cablefoto). Lazo Torok, da un baño al orangután "Saba", que participará en las celebraciones del 75o. aniversario de fundación del zoológico de Budapest. Contrario a otros animales de su especie, a "Saba" le gusta que lo bañen a menudo.

Cavaco Silva promete modernizar a Portugal

Lisboa, agosto 29 (UPI). El social demócrata Aníbal Cavaco Silva, prometiendo modernizar a Portugal, asumió como Primer Ministro al frente del 17o. gobierno en 13 años de régimen democrático.

"Este gobierno está en una posición única para introducir reformas... y grandes iniciativas... para modernizar a la nación", comentó el presidente Mário Soares, luego de la ceremonia de juramentación en el Palacio Ajuda.

Empresarios portugueses y extranjeros afirmaron que la victoria de Cavaco Silva en los comicios constituye un voto hacia la estabilidad política, para poner fin a una serie de crisis que dieron lugar a 16 gobiernos de poca duración en 13 años de democracia.

Las elecciones tuvieron lugar dos años antes de lo que estaban programadas, cuando los partidos oposi-

—Pasa a la página 10—

China espera que Irán continúe su paciencia

Nicosia, Chipre, agosto 29 (AP). Un alto funcionario chino dijo hoy a los líderes iraníes que Pekín espera que Teherán "continúe siendo paciente" en la confrontación con los Estados Unidos en el Golfo Pérsico, informó la Radio de Teherán.

La radio oficial, sintonizada en Nicosia, citó al presidente del Parlamento iraní Hashemi Rafsanjani diciendo a Qi Hual Yuan, viceministro de Relaciones Exteriores de China, que "no tenemos la intención

de iniciar una provocación".

Se informó del diálogo después de que el secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger anunciara que Washington estaba enviando dos navíos de guerra adicionales al Golfo para reforzar la fuerza naval norteamericana desplegada allí para proteger a los tanqueros kuwaitíes abanderados de ataques iraníes.

China es el principal pro-

—Pasa a la página 5—



NUEVOS BILLETES. Manila, agosto 29 (AP-cablefoto). Recientemente han sido puestos en circulación billetes con valor de 500 pesos filipinos, equivalentes a 25

dólares. Muestran el rostro del líder opositor Benigno Aquino, que fuera ultimado hace cuatro años, cuando Ferdinand Marcos estaba en el poder.